

## Ils ont marché pour venir en aide à un village du Niger



■ L'association Euphorbe avec, au centre, Blandine Morant, présidente. Photo Karin CHARLES

Dimanche, plus de 80 personnes ont tenu à participer à une randonnée pour soutenir l'association Euphorbe afin de recueillir des fonds pour le village touareg d'Inwagheur au Niger. L'association cherche à faire connaître et à promouvoir la culture touarègue au travers de manifestations ou interventions en menant des projets visant à améliorer la qualité de vie de la population. « Nous intervenons principalement dans les domaines de la sécurité alimentaire par un système de cantine de brousse qui permet à 110 enfants d'avoir un petit-déjeuner et un déjeuner à l'année, ainsi que dans la reconstitution du cheptel caprin de

20 chèvres pour cinq femmes, la chèvre étant une monnaie d'échange », déclare Blandine Morant, présidente de l'association. « On achète aussi des moulins à grains et nous avons créé une banque de céréales et une banque d'aliments pour bétail dans le but d'aider le peuple dans le besoin, surtout pendant la saison sèche qui s'étale sur dix mois de l'année. »

L'association aide aussi à l'éducation au développement, en tandem solidaire avec l'école primaire de Bliigny-sur-Ouche.

**CONTACT** Pour tout renseignement, tél. 03.80.65.82.04 ou sur le site [euphorbe-en-illabakan.com](http://euphorbe-en-illabakan.com)